
第４回会議の開催状況
第１ 開催月日

令和７年２月２６日（水）

第２ 出席者

協議会 委員 ６名

警察署 署長、副署長、津久見幹部交番所長、総務課長、会計課長、

地域交通課長、刑事課長、警備課長 ８名

第３ 議事の概要

１ 業務の推進状況等

警察署から

・管内概況

について説明がなされた。

２ 諮問事項についての答申

諮問事項「日本一安全な臼杵市・津久見市の実現に向けた取組」について、会

長から「自転車盗対策の継続、自転車乗車時のマナーアップの推進、ラウンドア

バウト設置の指導、新フェリーターミナルの開港に伴う安全対策について取り組

んでもらいたい」旨の答申がなされた。

３ 管内概況等に関する意見

(1) 新フェリーターミナル開港に伴う交通渋滞の懸念について

委員から「新フェリーターミナル開港に伴い交通渋滞が予想されるが、交通

量の調査等を行い対応策を検討しているのか」旨の質問がなされ、警察署から

「現時点の交通量では渋滞の可能性は低いと考えている。開港後問題が生じれ

ば関係機関と協議し、対応したい」旨の回答がなされた。

(2) 信号機のない交差点における交通事故対策について

委員から「信号機のない横断歩道で車から歩行者が見えにくい場所があるの

で、対策をお願いしたい」旨の意見がなされ、警察から、「交通取締りや運転

者に対する指導を行っていく。今後も道路関係でお気づきのことがあれば情報

提供して頂きたい」旨の回答がなされた。

(3) 速度超過車両について

委員から「県道２１号大分臼杵線を速度超過で走る車両があるため危険に思

う」旨の意見がなされ、警察署から「警らや交通取締りを強化していく。今後

も情報提供していただきたい」旨の回答がなされた。

(4) 歩車分離式交差点での斜め横断について

委員から「歩車分離式交差点では、スクランブル交差点のように斜めに横断

してはいけないのか」旨の質問がなされ、警察署から「スクランブル交差点で

ない交差点においては、事故を誘発させる危険性があるため、斜め横断をする

ことはできない」旨の回答がなされた。


